

Nama Peserta Didik : MARKUS

Kelas : X TSM 2

Nomor Induk/NISN : 2223080066 / 0072766410

Fase : E

Sekolah : SMK YOS SOEDARSO SIDAREJA

Semester : Genap

Alamat : JL. RANGGASENA NO. 596 SIDAREJA CILACAP

Tahun Pelajaran : 2022/2023

A. Nilai Akademik

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
A. Kelompok Mata Pelajaran Umum			
1	Pendidikan Agama Kristen dan Budi Pekerti	80	
2	Pendidikan Pancasila	86	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menjelaskan bela negara sebagai hak dan kewajiban warga sekolah, warga masyarakat dan warga negara Perlu ditingkatkan dalam memberi contoh dan memiliki kesadaran akan hak dan kewajiban warga sekolah, warga masyarakat dan warga negara
3	Bahasa Indonesia	80	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menilai akurasi dan kualitas data dalam teks negosiasi dengan menggunakan informasi pada teks deskripsi sebagai pembandingan. Perlu ditingkatkan dalam mengubah laporan hasil observasi ke dalam format kreatif yang dapat diterbitkan di media cetak maupun elektronik
4	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	83	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam mempraktikkan ketrampilan latihan kebugaran jasmani gerak daya tahan, kekuatan dan kelenturan Perlu ditingkatkan dalam mempraktikkan ketrampilan gerak renang gaya dada
5	Sejarah	82	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menjelaskan teori - teori tentang masuknya agama dan kebudayaan Islam ke Indonesia Perlu ditingkatkan dalam mengidentifikasi sumber sejarah tentang tiap - tiap Kerajaan Islam di Indonesia
6	Seni Rupa	80	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam membuat karya sendiri atas perasaan dan minatnya Perlu ditingkatkan dalam mengapresiasi Mengevaluasi dan menganalisis pesan dari suatu karya seni rupa
7	Muatan Lokal Bahasa Daerah	86	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menganalisis unsur geguritan untuk menemukan makna yang tersirat dan tersurat Perlu ditingkatkan dalam menulis teks non sastra dalam bentuk pawarta menggunakan bahasa sendiri
B. Kelompok Mata Pelajaran Kejuruan			
8	Matematika (Umum)	77	Menunjukkan penguasaan yang baik dalam melakukan prosedur perhitungan ukuran pemusatan data untuk data tunggal maupun kelompok Perlu ditingkatkan dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan trigonometri berdasarkan analisis atas informasi yang diberikan

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
9	Bahasa Inggris	84	<p>Menunjukkan penguasaan yang baik dalam memahami tentang teks naratif lisan dan tulis dengan memberi dan meminta informasi terkait legenda rakyat, sederhana, sesuai dengan konteks penggunaannya</p> <p>Perlu ditingkatkan dalam menafsirkan dan menangkap makna serta fungsi sosial dan unsur kebahasaan lirik lagu terkait kehidupan remaja SMA/MA/SMK/MAK.</p>
10	Informatika	79	<p>Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menjelaskan bagaimana komputer bekerja</p> <p>Perlu ditingkatkan dalam menjelaskan konsep keterurutan data dalam berbagai abstraksi representasi (numerik, teks, gambar).</p>
11	Projek IPAS	84	<p>Menunjukkan penguasaan yang baik dalam menjelaskan konsep dan pengaruh Interaksi keruangan dan waktu</p> <p>Perlu ditingkatkan dalam berkolaborasi merancang observasi aktivitas lembaga sosial di sekolah</p>
12	Dasar Dasar Teknik Otomotif	81	<p>Menunjukkan penguasaan yang baik dalam mengidentifikasi simbol dan kode gambar teknik</p> <p>Perlu ditingkatkan dalam mengidentifikasi komponen elektronika dasar</p>



Nama Peserta Didik : **MARKUS**
 Nomor Induk / NISN : **2223080066 / 0072766410**
 Kelas : **X TSM 2**
 Tahun Pelajaran : **2022 / 2023**
 Semester : **Genap**

B. Kunjungan Industri

No	Bentuk Kegiatan	Lokasi	Tanggal Kunjungan Industri	Keterangan
1.	Kunjungan Industri	Politeknik Manufaktur Bandung	31 Januari 2023	Kompeten
2.	Kunjungan Industri	BBPMB tekMIRA Bandung	01 Februari 2023	Kompeten

C. Ekstrakurikuler

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1.	Pramuka	Siswa mampu membangun karakter jujur, tanpa narkoba/miras, solidaritas serta kerjasama melalui penghayatan dan pengalaman nilai kepramukaan dengan Baik
2.	-	-

D. Ketidakhadiran

Sakit	: - hari
Izin	: - hari
Tanpa Keterangan	: - hari

E. Kenaikan Kelas

Naik Ke Kelas XI TSM 2

Cilacap, 24 Juni 2023
 Wali Kelas



FITRI APRIANI, S.Sos., M.Pd
 NIP. -

Mengetahui,
 Kepala Sekolah

